

Die **Deutsche Schutzvereinigung für Wertpapierbesitz e.V. (DSW)** vertritt Ihre Stimmrechte auf sämtlichen wichtigen Hauptversammlungen.

Erfahren Sie, wie die DSW abstimmen wird auf der

Hauptversammlung der Voltabox AG am 16.9.2020

Die DSW plant, das Stimmrecht bei allen Beschlussfassungen im Sinne der Verwaltung auszuüben.

Top 1) Vorlage Jahresabschluss

 ohne Beschluss

Top 2) Entlastung Vorstand

 **DSW-Empfehlung: NEIN**

Der Vorstand hat für das Jahr 2019 desaströse Zahlen vorgelegt. An diesen schlechten Zahlen trägt der Vorstand eine nicht unerhebliche Mitverantwortung. Es werden zu wenige Ansätze dafür geliefert, wie das Unternehmen wieder auf Erfolg getrimmt werden soll. Die kommunizierten Ansätze überzeugen zudem wenig: weitestgehend wird auf die festgefahrene Strategie gesetzt, dort wo neue Ansätze kommuniziert werden, werden zu wenig Erläuterungen geliefert, wie man nun genau reüssieren will.

Top 3) Entlastung AR

 **DSW-Empfehlung: Enthaltung**

Der Aufsichtsrat scheint zwar seinen Verpflichtungen weitestgehend nachzukommen. Allerdings sollte er endlich den Vorstand in die Pflicht nehmen oder aber diesen entlassen. Der Vorstand ist nicht mehr tragbar. Seit Jahren gibt es eine deutlich negative Entwicklung, welche auch auf das unglückliche Agieren des Vorstandes zurückzuführen ist. Hier kann der Aufsichtsrat nicht weiter mit „Dienst nach Vorschrift“ agieren. Auch der Aufsichtsrat kommt zunehmend in die Pflicht.

4) Wahl Abschlussprüfer

 **DSW-Empfehlung: NEIN**

Der Abschlussprüfer ist für dieses Unternehmen schon seit mehreren Jahren nicht mehr tragbar. Es gab erhebliche Fehlerbeanstandungen durch die DPR für das Jahr 2017, welche sich auch nicht unerheblich in negativer Hinsicht auf die Bilanz ausgewirkt haben. Das Vertrauen in diesen WP ist zerstört. Hier kann nur ein Wechsel helfen, der zeitnah erfolgen sollte.

Unseren Abstimmungsempfehlungen liegen die DSW-Richtlinien zur Stimmrechtsausübung zugrunde. Weitere Informationen zu den DSW-Richtlinien erhalten Sie hier.

Die DSW behält sich Abweichungen beim Abstimmungsverhalten vor, sofern sich dies aufgrund neuer Erkenntnisse als notwendig erweisen sollte.